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は、要保護児童支援地域協議会との連携を

図りながら見守り体制を強化する、給食費

無償化は多額の費用を要するので国に財政

的支援を強く要望していく、などと応えま

した。 

 また、民生委員や地域ボランティアの活

動自粛で独り暮らしの高齢者や障がい者の

健康状態などが心配されることを指摘、①

避難行動要支援者対策の強化、②感染リス

クを避けるため、高齢者乗車券の交付方法

の変更、③認知症などで判断能力が充分で

ない人を援助する成年後見制度の利用支援

制度の対象拡大——などを主張しました。 

 これに対し、保健福祉局などは、高齢者

乗車券の申請・交付は今年度分から郵送と

オンラインで実施する、成年後見制度の利

用支援拡大は重要な課題であり、検討する

などと前向きの答弁を行いました。 

 なお、高齢者乗車券の受付・交付の改善

や成年後見の女性拡大検討については、西

日本新聞や朝日新聞にも掲載されました。 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

沿道の人々から凹凸がひどく自転車走行が危険と指摘されていた西鉄・

大橋駅西口、旧高宮通りのバリアフリー化がこのほど半分、施工されまし

た。今後さらに、国道 385 号線、大橋交差点までバリアフリー化される

予定です。 

 
公明党福岡市議団：福岡市中央区天神１丁目 8－１  自宅・事務所：福岡市南区長丘２丁目              

TEL：092-711-4728  市議団ホームページ：https://www.komei-fukuokacity.net/                 

 

 

 

  福岡市議会議員 

【公明党】南区 松野 隆 NEWS 

 

令和２年６月 

第６号 

成年後見の利用支援拡大を検討 

高齢者乗車券の交付、郵送またはネットで 

 

さる６月 16 日に開かれた福岡市議会本

会議で、松野隆議員は公明党福岡市議団を

代表して一般質問に立ち、新型コロナウィ

ルス感染症に関連して、子どもと高齢者の

セーフティネットの再構築について質問し

ました。 

 このうち、子どもの問題では、学校の休

校や外出自粛が続く中、子どもの見守り機

会が減り、虐待のリスクが高まっていると

して「要保護児童支援地域協議会」と民間

団体が連携できる仕組みづくりを提案する

とともに、保育所の副食費や小・中・特別支

援学級の給食費を当面、無償化するよう求

めました。 

これに対し、こども未来局と教育委員会 

 

旧高宮通り歩道のバリアフリー化 

６月議会 

市民相談から 



  

  

 

 

 

  

 

市南部地域に療育センター設置へ 

障がい児療育の中核施設として 

福岡市では、就学前障がい児支援につい

て、東部療育センター（東区青葉）、心身

障がい福祉センター（中央区長浜）、西部

療育センター（西区内浜）の３つのセンタ

ーに加え、新たに南部地域に療育センター

を設けることにしています。 

 これは、松野隆議員がかねてから推進し

ていたもので、特に平成２４年６月の福岡

市議会本会議で、南区の肢体不自由児施設

「あゆみ学園」が設立後 40 年以上を経過

していること、南部地域が療育施設の空白

地帯になっていることなどを指摘して南区

への南部療育センターの開設を提案してい

ました。 

 市は昨年度、南部地域療育環境整備基本

構想を発表し、今年度に設置場所の選定を

終えた後、早期の開設を目指すことにして

います。 

 同基本構想では、南部地域に相談・診

断、療育までを一体的に行うとともに、保

育所・幼稚園に通う障がい児への支援や外

出が困難な障がい児への訪問支援、障がい

児の育ちや暮らしを安定させる家族支援、

療育水準の向上にむけた研修などの地域支

援などを進める「障がい児療育の中核施設

である療育センター」を新たに設置する、

としています。 

 また、施設の規模などは基本的には既存

の療育センターと同程度の設備・規模を目

安とし、設置場所は市の南部地域（南区、

博多区南部、城南区南部）のうち土地の形

状、面積、周辺環境や交通アクセスなどを

考えて決めることにしており、令和２年度

中には決定し、その後、基本計画策定、実

施設計、建築工事に入る予定です。 

議会活動 

松野たかしホームページ：https://www.komei.or.jp/km/matsuno/   E-mail：matsuno@komei-fukuokacity.net 

議会活動 
「新型コロナウィルス対策」に 

関する緊急申し入れ(第４回) 

   松野隆議員ら公明党福岡市議団は、６月

１日、髙島宗一郎市長に対し、２２項目に

わたる第４回目の新型コロナウィルス対策

に関する申し入れを行いました。 

主な項目は、 

① 第 2 波に備え医療提供体制の強化 

② 教職員・学習指導員などの人材確保 

③ 保育所や小中学校の給食費の当面無償化 

④ 水道料金の当面無料化 

  

⑤ 自治会活動再開への支援 

⑥ あらゆる世代が使える商品券の発行 

——など。 

 


